

Europe16-Aufruf

»Das hier ist eine Bitte an alle, die schon oft wählen durften, die aber mittlerweile denken, dass Wählen nicht viel bringt. Die das Gefühl haben, dass es relativ egal ist, wen man wählt. Oder, dass Europa weit weg ist und nicht viel mit ihrem Leben zu tun hat.

Wir verstehen diese Zweifel. Doch diese Zweifel können wir uns nicht erlauben.

Bei der Europawahl geht es um unsere Zukunft, die Zukunft unserer Generation. Es geht darum, wie wir in Zukunft leben können. Und es reicht nicht, wenn wir 16-Jährigen ein freies Europa wählen. Wir müssen es alle tun!

Deswegen bitten wir Euch, bitten wir Sie, kurz daran zu denken, welches Europa Sie sich mit 16 gewünscht haben.

Unsere Bitte:

Wählen Sie am 9. Juni das bestmögliche Europa, das Sie sich vorstellen können! Für sich selbst, aber auch für uns.

Lasst uns gemeinsam Europa wählen.«